



千歳セントラルロータークラブ

ROTARY INTERNATIONAL District 2510

RIテーマ「ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を」
 クラブ・モットー「積極的に参加する いつもニコニコ千歳セントラルロータークラブ」

発行 千歳セントラルロータークラブ 会長 武田伸也 / 副会長 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員長 福島 力
 〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112
 Mail.membership-office@ccrc.jp HP.http://www.crc.jp Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral

WELCOME 副会長 井上 英幸

安孫子 建雄 様 第 2510 地区ガバナー
 大川 健一 様 第 2510 地区第 7 グループガバナー補佐
 佐々木 光治 様 第 2510 地区 地区幹事
 土居 弘志 様 千歳リトルシニア球団 会長
 石黒 武美 様 " 理事
 畑村 奈津子 様 ローター財団国際親善奨学 候補生

例会出席状況 (2013 年 7 月 23 日)	
会員数	32 名
会員出席者数	28 名
欠席者数 (内:無断欠席)	4 (0) 名
出席率 (前回例会)	87.50 (84.37) %
ゲスト・ビジター出席者数	6 名
出席者数総計	34 名

会長あいさつ 会長 武田 伸也

みなさん、こんにちは。

今日は、ガバナー公式訪問です。

午前 10 時から、の会長・幹事・会長エレクト懇談会より、安孫子ガバナー、大川ガバナー補佐をお迎えし、また例会より佐々木地区幹事をお迎えしています。厳しいスケジュールの中、ありがとうございます。

後程、安孫子ガバナーからは講話を頂戴致します。

また、中学硬式野球 千歳リトルシニア球団の土居会長、石黒理事がお出でです。千歳リトルシニア球団は、今年 2 年連続で全国大会への出場権を得ました。昨年に引き続き、私どもクラブから多少金額ではありますが、協力させて頂きました。今日は、そのお礼にと、ご挨拶にお見えます。

そして、我がクラブがローター財団奨学生として推薦した畑村さんが、最終面接に合格し、我がクラブ初の奨学生が内定しました。後程、斉藤地区奨学金委員長から紹介があります。

さて、安孫子ガバナーは、今年度の地区の行動指針とし



8 月 入会月の会員

田口 廣 会員	1992 年 8 月 4 日
入口 博美 会員	1995 年 8 月 8 日
菅原 百合子 会員	2012 年 8 月 7 日
高木 昌人 会員	2012 年 8 月 7 日

て、4 つの項目を掲げていらっしゃいます。

私たち千歳セントラルロータークラブにおいても、地区の行動指針に基づき、東日本大震災の応援事業として、「千年希望の丘」体験ツアー、「千年希望の丘農園」を計画・実施しています。そして、それら事業にあたっての地区補助金を申請。

また、クラブ運営にあたっては、「積極的に参加する いつもニコニコ千歳セントラルロータークラブ」をモットーに、奉仕への参加、例会出席の向上へと努めています。更には、ホームページ、Facebook の活用にも努めているところで

す。懇談会において、安孫子ガバナーからは、私どものクラブ運営にご理解を頂き、お褒めの言葉まで頂戴し、益々目的達成のための努力、そして会員増強に励むようにのご指導を頂戴致しました。安孫子ガバナーには、あらためてお礼申し上げます。

この後、ガバナー講話の中で、詳しくお話を頂けると思いますので、長めの会長挨拶はこれくらいでカットさせて頂きますが……。

最後に、安孫子ガバナーにおかれては、連日の公式訪問、地区行事などでお疲れのことと思います。健康には是非と

もご留意され、この 1 年間を務めて頂きたいと思いを。では、本日の例会、よろしくお願ひ致します。

たきます。どうもありがとうございました。



会長・幹事・会長エレクト懇談会 (午前 10 時～)



理事懇談会 (午前 11 時～)

ゲストごあいさつ

千歳リトルシニア球団 会長 土居 弘志 様

今日はこのような席に私共を招いていただき本当にありがとうございます。昨年はこのクラブの皆さんにご支援いただき名古屋の全国大会に出場し、初めて子供達もいろいろな経験をしてきました。また私達も全国大会に何が必要なのかいろいろと勉強をしてきました。その結果、また今年も東日本選手権大会で選抜され、来る 8 月 8 日から出場することになりました。私共の球団は中学生硬式野球を通じて健全な野球、健全な精神を持って夢の持てる



土居会長(右)、石黒理事(中)

子供を育て地域に貢献していきたいと頑張っております。どうかこのような球団を皆様のご支援で宜しくお願いします。簡単ではございますがご挨拶とさせてい

幹事報告 幹事 尾本 眞二

- 第 2510 地区 地区大会登録につきまして出席確認をさせていただきますのでご協力をお願いします。参加人数によっては、バスでの移動も検討しております。登録料 (15,000 円) は 8 月 13 日例会で集金させていただきます。
- 第 2510 地区 東日本大震災支援事業「2013-2014 福島キッズキャンプ in 北海道」ご協力のお願いを先回例会にて行いましたが多くの皆様のご協力をお願いします。詳細をご案内します。
 - 期日：8 月 1 日 (木)
 - 行程：
 - 午前 11:00 苫小牧フェリーターミナル到着
 - 午前 11:30 ノーザンホースパーク集合
 - 午後 12:00 開会式、バーベキュー
 - 会場：ノーザンホースパーク バックヤードグリル (苫小牧市美沢 114-7)
 - 会費：お一人様 1,000 円
 - ※ ノーザンホースパーク入場ゲートでは「福島キッズキャンプ」とお申し出ください。入場料が不要となります。
 - ※ 服装は上着着用 (クールビズ可)
- 千歳リトルシニア球団より寄付のお願い
一口 1,000 円で何口でも結構ですのでご協力をお願いします。例会終了後をお願いいたします。

各委員会報告・連絡

第 2510 地区奨学金委員会 委員長 齊藤 博司

彦坂年度で推薦をいただきまして、武田年度となります 7 月 20 日、2013-2014 年度国際親善奨学生最終面接選考が札幌で行われました。遠藤地区財団委員長、奨学金委員 4 名、学友委員会から 1 名の計 6 名で面接が行いました。最終的に 5 名の面接者に絞られ、当クラブが推薦した畑村奈津子さんが 3 名の奨学生候補者に入りましたので、ご報告申し上げます。イタリア、アメリカ、ドイツへの 3 名の中のアメリカへ行かれるのが畑村さんです。安孫子ガバナーにおかれましては、20 日はどうしても抜けられない予定が入ったとのことで止む無く欠席されておりました。本来であればガバナーも出席されるはずであった事を付け加えておきます。



ローター財団国際親善奨学生 候補生 畑村 奈津子

只今ご紹介に与かりました畑村です。私はアメリカでペット業界の動向を勉強しに行こうと思っております。こちらのクラブに推薦していただいたことを、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございます。



第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員長 田口 廣

先ほど、幹事が報告されていましたが皆様のお手元に「福島キッズキャンプ in 北海道」の日程表をお配りしましたので目を通していただきたいと思います。7 月 31 日福島からフェリーで来まして、8 月 1 日に苫小牧港に到着しその時にお出迎え、ノーザンホースパークでの開会式とこの日は当クラブのメンバーにもお手伝いいただくことになっています。出来るだけ多くの方が出席していただければ幸いです。ノーザンホースパーク見取り図をご覧ください。当日、車で来られる方は入場ゲートで「福島キッズキャンプ」と言ってくだされば無料で入ることができます。駐車場は「P1」のところに止めていただければ開会式が行われるバックヤードグリルに一番近いと思います。皆さんの中で、ご家族やお子さんをお連れになる方がいらっしゃいましたらご連絡ください。たまには奥様をお誘いしてはいかがでしょうか。8 月 1 日ノーザンホースパークに午前 11 時 30 分にお集まりください。当日、宜しくお願いします。



ニコニコ BOX

進行：出席・ニコニコ箱委員会 副委員長 菅原 百合子
安孫子ガバナー、大川ガバナー補佐よりニコニコを頂戴しました。ありがとうございます。

武田 伸也 会員：今日は安孫子ガバナー、大川ガバナー補佐、佐々木地区幹事、ようこそいらっしゃいました。

比原 隆志 会員：ご無沙汰しております。今日は一生懸命写真撮影します。

齊藤 博司 会員：当クラブから財団候補生が選出されました。



本日のニコニコ BOX 合計額	12,000 円
今年度 累計額	71,000 円

本日のプログラム

通常例会「ガバナー公式訪問」

担当/SAA 委員会 委員長 今井 章夫

本日の例会では、安孫子ガバナーの寛大な心でご了承を頂き、服装をクールビズで例会出席を可能とさせて頂いております。お礼申し上げます。

さて、本日はガバナー講話でございます。安孫子ガバナーどうぞ宜しくお願いいたします。



ガバナー講話

国際ローター第 2510 地区

2013-2014 年度ガバナー 安孫子 建雄

今日は初めてこちらのクラブにお邪魔させていただきました。本当にありがとうございます。公式訪問も既に始まりまして今日は 8 番目になります。72 クラブ中ですので、まだたくさん残っていますが、7 つのクラブが終わりました。今日こちらにお邪魔していろいろな話を聞けるのを楽しみにして参りました。その通りでございます。



午前中の会長・幹事会、そしてクラブ協議会（理事懇談会）でいろいろな話を伺わせていただきまして、とても活発に、しかも地域に根差しているいろいろな活動されていることをお聞かせいただきました。皆様方のご努力に感謝申し上げます。

また、このクラブから地区へ坂井さん、齊藤さん、田口さんの 3 名の方が出向していただいて、様々に活躍していただいています。本当にありがとうございます。

地区とクラブの結びつきが、大きな力になっていただけるものと理解しています。せっかくですので、皆さんとお会いしていろいろなお話ができるのを楽しみにしていますが、どんな話をしたらよいかはスクリーンで示しながら話をしたいと思います。

財団の奨学生として決定された畑村さん。是非素晴らしい研修をしていただきますよう心よりご祈念いたします。よ

ろしくおねがいします。

公式訪問は、何かという話は改めてするまでもないと思いますが、私自身も公式訪問で何をするのか改めて手続要覧を紐解いてみました。ロータリーの重要な問題に焦点をあてて、クラブの皆さんに関心をもってもらう事が一つ、弱体もしくは問題のあるクラブに特別な関心を払う、もちろんこちらのクラブにこの文言は当てはまりませんので、関係ないかと思えます。次にロータリアンの意欲を掻き立てて奉仕活動に参加していただく。ロータリアンの意欲を掻き立てるのはなかなか大変ですがそういった役割を持ちなさいということです。顕著な貢献をした地区内のロータリアンをガバナー自ら表彰しなさいということがあります。これらの事を公式訪問を通じてやりなさいということになっています。この通りなかなか出来ません。その都度、その都度言ったりやったりすることが違うものですから、書き出して決断しながらやっています。私、生涯アドリブ人生ですからマニュアル通りにはいかないで帰ってから失敗したといつも思いながら進めているところであります。

国際協議会について説明します。PETS、地区協議会等で、会長・幹事・役員の方にはお話ししていますので今更という部分がありますが、ガバナーになるための登竜門です。これは、アメリカでの約 1 週間の研修です。そちらで勉強をなさいということです。ホテルに入って無事に玄関から出てくることが出来れば卒業ですという儀式もあります。ガバナーになる人間（当時はエレクト）に激励と意欲を喚起するということになります。多少不安を抱えているところを元気づけるということになります。エレクトの発表した RI のテーマの発表と実施については、本当は、エレクトは次の準備をして自分の時にはこうやりますよというのを持ってきなさいという事です。すっかり忘れて行ったのでこれは話を聞くばかりでした。それから RI の継続中のプログラムと活動を実施する効果的な方法に関する研修については、RI が何をやっていてどういことをするかという方法論を教えるというものです。そこまで深く言及する時間はありませんでした。4 つ目は大事な部分ですが、クラブと地区のリー



ダーを指導し研修と意欲を与えるための実際的なテクニックに関する研修です。自分自身がまだまだ研修の身分ですから、こんなことが出来るだろうかと思いましたが、次の役割として地区のリーダーあるいはクラブのリーダーを育てることがガバナーの大事な役割となります。このような事を念頭に置きながら研修は進んでいきます。

世界中から集まるガバナーエレクト 5 百数十名と同伴する夫人、ご家族、RI のビジター、役員、スタッフ約 1,500 名が一週間缶詰になって過ごすのですから、巨大なホテルでした。場所はアメリカ西海岸のサンディエゴで周辺に軍の施設がたくさんあり、退役軍人が大変多く住んでいるので非常に落ち着いた治安の良いきれいな町でした。ワイフとは晴れてガバナーの仕事が終わったらまた出かけて来ようと話しています。実現するかどうかは一年間の努力次第です。

RI 会長ロンD.バートンが演説を始めます。スピーチについてはいろいろな資料が出ていますし、ロータリー関係の WEB にも出ています。今年のテーマである「Engage Rotary, Change Lives」を言葉にした時にぱっと後ろの画面が変わってロゴが出てくるというしかけをしています。この瞬間、驚きと感動が会場を包みます。バートンが話した時点では日本語訳がまだ出て来ていませんが、その後、日本語訳「ロータリーを实践し、みんなに豊かな人生を」が伝えられました。その瞬間から英語な堪能な方や細か



いことに気の付くガバナーエレクト仲間から相応しい訳ではないのではという意見もでていました。しかし、決定したものですからこれでいこうとなりました。中身については、ロン・バートン自身が語っているスピーチを呼んでいただいて主旨を理解していただくのが一番ではないかと思えます。ロン・バートンは非常に陽気な方ですが、夫人は大変しっかりした方でした。R I 会長と記念撮影しましたが、会長と握手出来る事は一生に一度しかありません。記念すべき撮影をしていただきましたが、ロン・バートンは 540 数名と握手して果てしのない作業を毎日懇々としてさぞかし疲れたのではないかと思えます。

田中作次さんは R I 会長として日本人の誇りですし、他の国の人からも非常に評価された評判の良い会長だと聞いています。特に平和を訴えているいろいろな活動をされたことはこれからの歴史に残る事ではないかと思えます。

これは、初日の会場の様子です。巨大な会場です。千数百人、最後の日には各地区の財団委員長も来られて 1,500 人近い人達が入って本会議が開かれました。

こちらは当地区と姉妹提携している韓国の第 3700 地区ガバナーの写真です。この秋には地区大会に来ていただけることになっています。

これは食事の風景です。ここで朝昼晩と食事をしますが、この時間が各国の人が入り乱れて食事をしますのでさやかな国際交流の時間です。その他の時間に一緒に何かをする時間は無く、これが唯一の交流の時間でした。

——中略

今年の方針をお話します。ロン・バートンのスピーチの中から拾ってみました。ロータリーの基本をみつめて変革する時期になっています。古いものを捨てなさいと言う意味ではありませんが時代に合った姿に少しずつ変わってきていることを理解しロータリーを実践しようということが一点です。

もう一つは R I のテーマ「ロータリーを實踐し、みんなに豊かな人生を」を理解していただいて、クラブと地域そして世界で活躍するロータリアンになろうということです。なかなかローカルなところでのクラブ活動、地域活動の中で世界という所まで考えが及ばないかもしれませんが、我々が属しているのはロータリーインターナショナルだということです。200 개국近い 120 万人の会員がいる組織です。ですから、当然世界中につながりを持って活動しているのがロータリーの姿です。世界で活躍するということもありますが、世界を理解する必要もあると思えます。

行動指針は既に活動計画書その他でできてきますので、読んでいただいてクラブとのつながりで実行していただきたいと思えます。

「グループ・クラブ間の交流を盛んにして会員の世界を広めよう」これは私がここ 2,3 年いろいろな事を経験させてい



ただいて、世界中とはいえなくても日本の中での交流など自分のクラブだけに留まらず幅広いいろいろなロータリアンがいるということを知って、そういう人達との交流をもっと盛んにしていただきたいと思えます。ロータリーの一番の良さはやる気になれば自由に出来るということです。クラブの会員それぞれの交流は勿論ですが、より多くのお会いしていない方も知り合いになって、自分の世界を広げていくということを心掛けていただきたいと思えます。いろいろなグループ、あるいは地区のいろいろな行事等でいろいろな方に知り合いになっていただきたいと思えます。会員名簿は公開していませんが、我々の地区だけでも約 2,600 の会員がいます。日本中では約 9 万人、世界では 120 万人ですから、そういう世界に我々が参加していることを大いに理解して友達を作って欲しいと思えます。

サブテーマもいろいろあります。それぞれのクラブがロータリーの基本を見つめるという中でヒントになることを挙げさせていただきました。この中でそれぞれのクラブが取り入れて考えてみようという事があれば是非ご利用いただきたいと思えます。

今回、私の年度で特にやろうということが二つあります。今年から未来の夢計画が実施されるということで、地区の組織の中に未来の夢計画推進特別委員会を設置しました。これは、地区の奉仕部門プロジェクト委員会と財団委員会の合同の会議体です。これまでとかく奉仕部門と

財団との交流、考え方の一致はなかなか難しいところがありました。今日もこちらのクラブの補助金申請のお話を伺っております。そのようなことも含めてこれから各クラブで奉仕事業を盛んにする、更には財団の補助金を使うということに異を用いているという場合にどうしても避けられない問題であるということで特別委員会を設置しました。奉仕事業でこんなことを考えている、財団ではこういうお金のお使い方だという事をそれぞれが理解しないとミスマッチが起きる事を心配して設置しました。

もう一つはクラブに研修リーダーを設けてほしいということです。ロータリーの事をしっかり語れる、お伝え出来る方をクラブの中に複数しっかり持っていただいて、その方が新しい会員にお話する。また長年入っていてもいったい我がロータリーとは何だろうかという方にお話する。よりロータリーを理解してもらい活動や例会に結び付けていくようお願いしたいと思います。少人数クラブでは無理だという話もありました。これは近隣クラブさんと協力しながらお願いしたいと思います。私もロータリーの事をしっかり語ればわざわざサンディエゴまで行かなくて済んだはずです。そういう事が出来ないから行ってきたわけで、改めて自分たちの属しているロータリークラブをしっかり理解して普段の活動につなげていくという事だと思います。今回地区とクラブの機能強化という事で設置しました。

会員維持増強ということで、目標数は設けないと私は言っています。ところが地区の予算上は 40 名の増加を見込んでいます。地区全体のことを考えていただいてこの数を是非維持する事をお願いしたいと思います。うちのクラブは関係ないと言わずに、地区は皆さん方の集まりで成り立ちますのでご協力をお願いしたいと思います。

新世代奉仕は規定審議会の結果、青少年奉仕に名称が戻ります。これは幅広い活動を網羅していますので、それぞれ得意分野でやっていただくことになります。

数年前に出ている R I 戦略計画についても、皆さんに改めて勉強していただいて、これからの行動に結び付けたいと思います。

ご協力していただきたいことが 3 点あります。

1 点は、食事の時に流ささせていただいた音楽、震災復興ソング「花は咲く」を地区大会の講演の後に皆で大会場で歌ってみたいと思います。今年は福島県飯館村の村長に講演していただきます。村長には内緒で突然歌を始めたいと思います。

2 点目は会員増強セミナーへの出席ですが、これは既に終了しました。たくさん参加していただきありがとうございました。講師の市川先生の講演内容は公開しても良いということですので、ご希望がありましたらガバナー事務所にデータがありますのでお知らせ下さい。

3 点目は福島キッズキャンプ in 北海道へのご協力を直し

くお願いしたいと思います。

—— 6 月 23、24 日に行われた国際大会（ポルトガル・リスボン）参加の様子を町並みなどの写真を紹介されながらご報告いただきました。 ——

是非国際大会を経験して頂きたいと思います。次の国際大会はシドニーでおすすです。来年 6 月 1 日-4 日です。どうか是非国際大会の雰囲気味わっていただき、ロータリーは国際組織だということを知っていただければと思います。

いろいろな事を経験させていただいてこれからも体験させていただきます。何よりも 72 クラブにお邪魔してそれを楽しみにして回っていきたくと思います。ガバナーでしかそのクラブに行ってお話を伺える、皆さんとお会いできるというのはいいのではないかと思います。ガバナーの特権といいますがそういった体験が出来ることを大変感謝しておりますし、その事によって得られたことをいろいろな形でお返し出来るようやってみますので宜しくお願いします。武田会長を中心に素晴らしい千歳セントラルロータークラブの活動をされることをご祈念申し上げてガバナーの挨拶とさせていただきます。どうも有難うございました。



謝 辞 会長エレクト 白木 松敏

本日は安孫子ガバナーの公式訪問大変有難うございました。先ほど会長・幹事会、理事懇談会が終了しまして、安孫子ガバナーから多方面のご指導をいただきました。本当に有難うございました。ガバナーにおかれましては、今後も健康に留意されご活躍されることを心から願っております。



話しは外れますが、安孫子ガバナーの息子さんが美味しいケーキ屋さんを経営されています。札幌市清田区にある「DOLCE VITA(ドルチェヴィータ)」というお店です。私も以前から食べていましたが、最近ガバナーのご子息の店であることが分かりました。上品な味のクリームパンを食べて私も上品になろうと思っております。皆さんもお近くを通った折には、是非お立ち寄りください。

本日は大変有難うございました。



次回例会案内

プログラム委員会 委員長 尾本 眞二

次回 7 月 30 日は休会です。次々回 8 月 6 日 (火)、

通常夜間例会「クラブ協議会/体験ツアーについて」です。担当は理事会、社会奉仕委員会です。開会点鐘 18:30、定例会場です。

SCHEDULE

		会員増強及び拡大月間 ■千年希望の丘農園作業 (MU 事業) ■千歳ローターアクトクラブ「市民盆踊り出店」支援	
		6 日	定例理事会 午後 5 時 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会/岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー」[担当/理事会]
8 月		13 日	通常例会「今期の社会奉仕事業」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員長、清水、土居副委員長)]
		20 日	移動親睦夜間例会「市民盆踊り in 希心」[担当/親睦活動委員会(笹谷委員長、高木副委員長、岩下委員)]
		27 日	通常例会「未定」[担当/会員増強委員会(井上委員長、高塚副委員長)]
		新世代のための月間 ■千年希望の丘農園作業 (MU 事業) ■秋の交通安全運動「セーフティコール」	
		3 日	定例理事会 午後 5 時 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
9 月		10 日	通常例会「未定」[担当/新世代奉仕委員会(羽生委員長、大久保副委員長)]
		17 日	親睦夜間例会「未定」[担当/親睦活動委員会(笹谷委員長、高木副委員長、岩下委員)]
		19 日	千歳ローターアクトクラブ 例会
		24 日	通常例会「未定」[担当/地区ローターアクト委員会(坂井委員長)]
		29 日	体験ツアー「学習・説明会」
		職業奉仕・米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地区大会 ■次年度理事立候補手続き、指名委員会選出 ■支笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」	
		1 日	定例理事会 午後 5 時 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
		8 日	移動例会「支笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員長、土居副委員長)]
10 月		11 日	宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー (～12 日)
		15 日	親睦夜間例会「千年希望の丘農園収穫祭」[担当/親睦活動委員会(笹谷委員長、高木副委員長、岩下委員)]
		17 日	千歳ローターアクトクラブ 例会
		19 日	地区大会(新札幌) 会長・幹事会 指導者育成セミナー
		20 日	地区大会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]
		22 日	通常例会「未定」[担当/SAA(今井委員長、入口、佐々木俊哉副委員長)]
		29 日	休会 (定款第 4 条第 1 節)
11 月		5 日	定例理事会 午後 5 時 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
		12 日	通常例会「未定」[担当/地区奨学金委員会(齊藤委員長)]